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令和元年第１７回（定例）高砂市教育委員会 会議録 

 

日時  

令和元年９月２６日午後１時３０分 

 

場所 

高砂市役所南庁舎４階研修室 

 

出席者 

 衣笠教育長、山名委員、吉田委員、布施委員、神尾委員 

 

出席事務局職員 

 永安教育部長、阿部教育推進室長、赤松学校教育室長、横山学校教育室学校教育課長 

 北野教育推進室教育総務課長、高橋学校教育室学務課長、 

榊原こども未来部子育て支援室幼児保育課長、菅野こども未来部子育て支援室幼児保育課

副課長 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 教育財産の取得について 

 ２ 高砂市教育委員会規則等の一部改正について 

 ３ 令和元年１０月１日付一般職員の人事異動について（非公開） 

 ４ 高砂市社会教育委員の委嘱について 

 

協議事項 

 １ 荒井幼稚園の園区について 

 

報告事項 

 １ 高砂市教育委員会後援・共催一覧について 

 

その他 

 １ １０月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  議案１ 教育財産の取得について 

 

○事務局  （議案１について説明） 

○教育長  議案１について、原案どおり可決します。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  議案２ 高砂市教育委員会規則等の一部改正について 

 

○事務局  （議案２について説明） 

○委員   公民館及び教育センター事務分掌は別に定める、というのを削るとどうなるの

ですか。次に、市が雇用している給食調理師はいないということですか。それ

ともう１つ、公民館、教育センター、学校給食センターは財産取得したとき、

新たに加わってくるということですか。 

○事務局  最初のご質問ですが、高砂市立学校以外の教育機関の事務分掌規則を別に定め

ていますので、そこに学校給食センターの事務分掌を加えます。次に高砂市教

育委員会の職名について、給食調理師がなくなるということですが、小学校給

食は既に全面委託し、中学校給食も委託で実施することが確定しましたので、

学校給食では直営で実施することがありませんし、現在も教育部には給食調理

師はおりません。最後に、公民館、教育センター、学校関係の勤務時間は、基

本市長部局の時間帯と同じで、追加する給食センターにおいても同じですの

で、あえてこの表でお示しする必要はないので、今回整理をしました。 

○教育長  議案２について、原案どおり可決します。議案３につきましては、地教行法第 

14条第７項により、出席者の３分の２以上の多数で議決したときは、公開しな

いことができるとなっております。令和元年度10月１日付一般職員の人事異動

について、公開しないことに賛成の委員の挙手を求めます。 

（挙手多数） 

      賛成多数により、議案３については、非公開とします。 

                                          

（非公開のため別途会議録作成） 

                                          

 

議 事  議案４ 高砂市社会教育委員の委嘱について 

 

○事務局  （議案４について説明） 

○教育長  議案４について、原案どおり可決します。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  協議事項１ 荒井幼稚園の園区について 
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○事務局  （協議事項１について説明） 

○委員   この荒井幼稚園の園区は、いつからが対象ですか。 

○事務局  来年４月の募集案内からです。 

○委員   荒井幼稚園をこども園に準じた形で園区を設定しないということですか。 

○事務局  幼稚園が荒井幼稚園だけになり、園区をなくさず、設定したままで許可基準を

運用し募集する場合、園児数などが心配されますので、ご意見をお聞かせくだ

さい。 

○教育長  令和２年度から曽根と米田がこども園になり、荒井以外は園区がなくなりま

す。荒井幼稚園の園区をどうしようかということを、教育委員の皆さんにご意

見を聞かせていただきたいということです。 

○事務局  高砂市立幼稚園の通園区域並びに小学校及び中学校の通学区域に関する規程が

あり、高砂市立荒井幼稚園の通園区域は高砂市立荒井小学校の通学区域が定め

られております。荒井小学校の通学区域のままにさせていただくか、市内全域

という形を規程で定めるかをご審議いただきたいと思います。 

○委員   荒井幼稚園も全区域にすると、登園方法に問題があると思います。現在は徒歩

か自転車で登園ですが、全域になると自動車を認めなければ通園できなくなり

ます。荒井幼稚園で駐車場の確保はできるのですか。 

○事務局  駐車場は全くないというのが現状です。 

○委員   整備ができない限り、全域というのは不可能だと思います。路上駐車では近隣

に迷惑です。 

○教育長  ご意見ございますか。 

○委員   課題があるから、延期したほうがいいかと思います。 

○委員   こども園化したときには、駐車場の確保というものを絶対的な検討課題とし

て、全域に広げることを検討してもいいと思います。駐車場も確保できないの

であれば、園区を限定しておいたほうがいいと思います。 

○事務局  今までと同じくこの許可基準に沿って受け入れをしていきたいと思います。 

○教育長  協議事項１について、高砂市立荒井幼稚園の通園区域は荒井小学校の通学区域

のままとします。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  報告事項１ 高砂市教育委員会後援・共催一覧について 

 

○事務局  （報告事項１について説明） 

○教育長  報告事項１について、了承します。９月定例会の教育部に係る審議事項で空調

設備関係の動産の買い入れとその補正予算について報告します。 

○事務局  ９月定例会の審議内容について口頭で報告いたします。小学校・中学校空調設
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備のリース契約から買い取りに変更することについて可決いただき、９月 30 日

で引き渡しということで、現在進めております。10 月１日からの保守の委託業

務の補正予算についても可決いただきました。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事  その他１ 10月の行事予定について 

 

○事務局  （その他１について説明） 

○委員   体育祭の事故報告がありましたらお願いします。 

○事務局  救急搬送が２件ありました。鹿島中学校で熱中症の疑いで、荒井中学校で足の

骨折での２件です。 

○委員   今年は体力に応じて、組み体操をする人、しない人に分かれたと聞いていま

す。そこでの事故はなかったのですか。 

○事務局  事故の報告は聞いておりません。 

○委員   効果があったと思われますか。 

○事務局  効果があったと思っています。 

○委員   新聞で、先生の言葉の重さに関しての記事で、パワハラ発言等、言葉の問題で

子供が不登校になっていくことが多いとのことでした。不登校やその予備軍的

な子達と話をすると、同級生、クラブのことなど色々原因はありますが先生の

対応の仕方、言葉のかけ方に影響を受けている子が多いと感じました。市内で

不登校のことを考えるときに、先生の言葉遣いなどを取り上げてみてもいいの

ではないかと思います。威圧するような言葉を使う先生が結構多く、最低限の

ルールがあると思います。幼稚園児などは必ず靴をそろえて、「ありがとうござ

いました。さようなら」と言って出ていくのに、小学校に入って大きくなる

と、そういう礼儀が崩れていくことが多いです。小学校で挨拶などを指導して

いますが、崩れていっていると思います。そこには先生の言葉遣いなどが影響

していると思います。 

○事務局  先生方の言葉遣いについては、大きな問題だと思います。先生方が当たり前だ

という意識を持つことも心配ですし、指導ができないためにきつい指導になっ

てしまうというのは、もっと大きな問題に繋がっていくとも考えられます。ま

た、若い先生は同じ学校のベテランの先生から学ぶことが非常に多いと思いま

す。中堅やベテランの先生方の指導の仕方についても、校内または市内でお互

いに注意できる関係であれば、若い先生がいい指導の仕方に気がついてくれる

のではないかと考えますので、子供たちを大事にするという視点から、先生方

の言葉遣いについて指導していきます。 

                                          

   令和元年９月２６日 午後３時０４分 教育長会議の閉会を宣告 

                                          


